



Bruno Erni
schreibt in seinem neuen Buch über Selbstheilung und Gedankenkraft.



Maribel Fischer
erklärt, warum Corona auch positive Auswirkungen auf uns haben kann.



Peter Zahner
ist CEO bei den ZSC Lions. Er spricht über den Corona-Schock.



Adrienne Krysl
leitete mit den FCW-Frauen das beliebte Mädchen-Fussballcamp.

Winterthur | [Events](#) | [Sport](#) | [Lifestyle](#) | [Community](#) | [Fotostrecken](#) | [Inserate](#)

Suche

Online-Kindernothilfekurs

zwergeritter.ch



Verbrennungen



Atemnot



Fieberkrampf



Vergiftungen



Zahnschäden



Zeckenstich



Mark Kuster und Tranquillo Barnetta (v.l.)

+

Leserhits

Corona-Vorfall beim FC Seuzach

Weil ein FCS-Spieler an Covid-19..

Der Winterthurer Sadik Vitija ist..

Seit Ende Juni 2020 ist der knapp..

Katrin Cometta und Urs Hofer..

Die Kandidierenden für den..

Der Grossvater des FC Töss

Seit 26 Jahren arbeitet Nino Nardi..

Energiecoach Bruno Erni über die..

Selbstheilung – das klingt für..

OnlinePlus Anzeige



0 Kommentare

Facebook

Twitter

E-Mail

Drucken

Gefällt mir 0

Camaquito-Kicker

25.01.2016 16:46

Winterthur / Kuba Der Winterthurer **Mark Kuster** erhält als Gründer des «Camaquito»-Hilfswerks in Kuba regelmässig prominenten Besuch aus der Schweiz auf der «Zuckerinsel». Kürzlich war der Schweizer Nati-Fussballer **Tranquillo Barnetta** zu Gast.

Er besuchte das Camaquito-Fussballprojekt «viva el fútbol» und nahm an einer Veranstaltung des Programmes «fútbol en los barrios» teil. Kuster freute sich riesig! Dank dem von Camaquito unterstützten Programm können regelmässig über 1000 Kinder zwischen 8 und 15 Jahren in ihrer Freizeit Fussball spielen.

LESER-REPORTER

Hast Du etwas Spannendes beobachtet?

Sende uns ein Bild oder

